
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1609/2015 
  

Requer informações acerca dos 
Postes existentes em Santa Bárbara 
d’Oeste 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por alguns 

munícipes, onde questionaram a situação dos postes utilizados para a 
iluminação pública no município de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
CONSIDERANDO que para obter as informações corretas e 

assim poder esclarecer a situação à população que nos procuraram, formulo as 
seguintes questões. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a quantidade de postes existente no município? 
 
2º) É solicitado ao munícipe a permissão para instalação dos 

postes defronte a sua residência?  
 
3º) Se positivo o item 2º, de que forma isso ocorre? 
 
4º) A empresa responsável/permissionária pelos postes cobra 

aluguel ou algum valor de terceiros (empresas de TV a cabo ou outros)  para 
utilizarem os postes para passagem de fio/cabo? Qual o valor e qual a forma 
de cobrança? 

 
5º) Quem é responsável pelos postes em Santa Bárbara d’Oeste? 
 
6º Quem é responsável pela manutenção dos fios em casos de 

queda ou rompimento? 
 
7º) A área utilizada para a instalação dos postes é do município 

ou particular?  
 
8º) Caso a área questionada no item 7º seja do município,  há 

alguma compensação ao mesmo pelo uso da área? 
 
9º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de março de 2015. 
 

 
Careca do Esporte 

Vereador PROS 


